

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur peneliti panjatkan hanya kepada Allah S.W.T, yang mana atas segala berkah dan anugerah-Nya yang telah memberikan kekuatan, kesehatan, keyakinan dan jalan serta kesabaran bagi peneliti dalam menyelesaikan penelitian ini sebagai kewajiban dan bukti kerja ilmiah peneliti sebagai syarat kelulusan untuk menempuh jenjang strata satu di Universitas Komputer Indonesia khususnya program studi Ilmu Komunikasi.

Peneliti sangat menyadari bahwa peran berharga dari orang-orang hebat disisi peneliti yang bersedia membagi hidupnya bersama-sama merasakan apa yang peneliti alami, hadapi dan rasakan. Dengan segala kerendahan hati, peneliti ucapkan terimakasih sedalam-dalamnya kepada orang tua tercinta **Ihom Hidayat** dan **Teti Sumiati** serta ke lima saudara saya, atas segala cinta kasih dan sayang serta kesadaran kepedulian yang mewarnai kehidupan peneliti dan yang selalu setia mendukung peneliti, memberikan kekuatan moril dan memenuhi kebutuhan materi peneliti.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa tanpa adanya dukungan, dorongan dan bimbingan serta bantuan dari beberapa pihak dalam proses penyusunan usulan penelitian ini, peneliti tidaklah mampu untuk menyelesaikan penelitian usulan penelitian ini dengan baik. Untuk itu pada kesempatan ini dengan segala ketulusan dan kerendahan hati peneliti ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada;

1. **Yth. Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, SE., M.Si., Ak., CA.** selaku Dekan Fakultas Ilmu sosial dan Ilmu Politik (FISIP), Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM).
2. **Yth. Dr. Melly Maulin Purwaningwulan, S.Sos, M.Si.** selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan nasihat, saran, motivasi selama perkuliahan serta penyusunan skripsi ini.
3. **Yth. Dr. Manap Solihat M.Si** selaku dosen pembimbing yang bersedia membantu dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini yang mana telah banyak membimbing, mengajarkan dan memberikan motivasi penuh kepada peneliti.
4. **Yth. Tine Agustin Wulandari, M.I.kom,** selaku dosen wali yang selalu menasihati, mengingatkan dengan tulus dan sabar dalam membimbing peneliti pada setiap aspek perkuliahan hingga karya ilmiah ini terselesaikan.
5. **Yth. Seluruh Dosen tetap dan Bapak/Ibu Dosen Luar Biasa Program Studi Ilmu Komunikasi Unikom,** yang telah memberikan dukungan, pikiran, tenaga, saran, dan waktu serta pengajaran yang baik selama peneliti mengikuti perkuliahan.
6. **Yth. Astri Ikawati., A.Md.Kom. dan Ratna Widiatuti, A. Md** selaku sekretariat Program studi Ilmu Komunikasi sekretariat Dekan FISIP UNIKOM, yang telah membantu kelancaran administrasi.
7. **Yth. Tiar Renas Yutriana S.I.Kom. dan Kezia Bandjardjaya S.I.Kom.** selaku saudara non-biologis saya, terimakasih telah setia dan sabar

menebarkan virus berpikir dan bertindak positif kepada saya dan lingkungan sekitar.

8. **Yts. Larut Malam Kopi, Obonk Familia, Hima IK, dan Kamdag Familia** terimakasih untuk cinta, motivasi, ruang berpikir yang telah mengajarkan banyak hal tentang kehidupan selama ini. Semoga kita selalu dalam lindungan Tuhan Yang Maha Esa.
9. **Teman-teman seperjuangan, Rojalies Family, Rama, Wildan, Gema, Ayah, Ambon, Adib, Eki, Doyok, Emir, Mui, Syahrul, Karyo, Agung, Mbun, Dami**, serta yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terima kasih untuk motivasi, dukungan materi, spirit, do'a dan kebersamaan kalian, semoga kita selamanya.

Semoga Tuhan memberikan balasan yang berlimpah bagi orang-orang yang telah membantu peneliti dengan segala kesabaran dan keikhlasannya. Akhir kata untuk kesempurnaan penelitian ini, peneliti mengharapkan koreksi dan saran dari pembaca serta menerima masukan dan kritik tersebut dengan pikiran dan hati terbuka, sehingga dimasa yang akan datang penelitian ini dapat menjadi bahan yang lebihbaik, lebih menarik dan lebih bermanfaat lagi Amin.

Bandung, Agustus 2022
Peneliti

Imansyah Hidayat
41815132